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Ao trigésimo primeiro dia do mês de julho de dois mil e nove, após convocação de 
reunião divulgada através de e-mail e por telefone, reuniram-se na SR – Avenida 

Magalhães Neto - Pituba - Salvador – Ba, os membros da DIRETORIA EXECUTIVA: 

José Ronaldo Cunha Maia, Antonio Messias Rios Bastos e Oscar Jorge V. do Rego 
Barros. CONSELHO FISCAL: Alberto Pereira C. Escariz e Henrique Garcia de La 
Torre. CONVIDADA: Iracema Lins. José Ronaldo deu início à reunião relatando sobre 

o comprometimento que todos devem ter em relação às reuniões da AGECEF-BA. 
Escariz aproveitou para agradecer a presença do Diretor Suplente Oscar Barros na 
referida reunião e deseja que  esta  lhe sirva de incentivo para as próximas. Henrique 
com a palavra justificou sua ausência na Posse da Nova Diretoria realizada no dia 17 

de julho de 2009. José Ronaldo continuou com o primeiro item da Pauta. 1º - 

COMUNICAÇÃO DA AGECEF-BA. Foram citadas algumas sugestões a seguir: 1- 
Criar um link que será enviado para os associados todas às vezes tiver uma nova 
notícia no site, algo colorido que chame a atenção do associado e incentive-o a visitar o 

site. 2 – Criar um CLASSIFICADO que permita ao associado vender, comprar e alugar 
imóveis e móveis (eletrodomésticos, carros, motos, etc.). 3 – Criar o Jornal Impresso da 
Agecef-Ba, contendo informações importantes do mês. 4 – Modificar no site o espaço 

de atualização de cadastro do associado, procurando destacar e facilitar o 

preenchimento do mesmo. 5 – Criar no Outlook da Agecef-Ba um Mailling-list (lista de 
correio), para divulgar as mensagens. 6 – Ficou definido para o dia 03/08/2009 na sede 
da Agecef-Ba a próxima reunião com a presença de Robson Silva, prestador de serviços 

de informática da Agecef, momento em que o mesmo deverá apresentar novas 
sugestões e idéias que venham melhorar a qualidade de comunicação da Agecef-BA 
com os seus associados.  2º – RELAÇÃO DE ASSOCIADOS – Sirlene entrará em 

contato com Antonio Almeida, Lídio Mota, Dyson Lolata, Edson Spinola e Henrique La 
Torre para solicitar relação atualizada de todos os Gerentes Geral, Gerentes de RETPV, 

Assistentes e Supervisores da Caixa Econômica para atualização do cadastro de 
associados da Agecef-Ba.  3º – CONVÊNIOS – José Ronaldo recebeu a visita de um 

preposto da FACET e do Colégio Persona e comunicou que em breve estará assinando 
contrato com as referidas instituições que dará um desconto especial aos associados da 
Agecef-Ba. 4º – BRINDES – José Ronaldo apresentou uma carteirinha em couro (porta 
documento), que a AGECEF-CE distribuiu no seu último Encontro e pediu para Sirlene 

entrar em contato com a AGECEF-CE para fazer cotação das referidas carteirinhas com 

o objetivo de presentear cada aniversariante associado. Antonio Messias juntamente 
com José Ronaldo fará outras cotações de brindes variados aqui em Salvador. 5º – 
PALESTRAS – A Diretoria da Agecef-Ba tem como um dos seus objetivos  contratar 

profissionais e pessoas de destaque para proferir  palestras para os associados com 
temas variados e foram citados alguns nomes de palestrantes como: Maria Fernanda 
(Presidenta da Caixa Econômica), Jaques Wagner (Governador), Sergio Gabrielle 

(Petrobrás), e outros. 6º – V SENAGECEF/SP – SEMINÁRIO DAS AGECEF’S – Ficou 
definido que será enviada uma mensagem para todos os associados, solicitando aos 
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interessados em participar do Seminário, apresentar Propostas de Ações para serem 

analisadas e apresentadas no referido Seminário, até o dia 04/08/2009 (segunda-feira) 
e após análise das propostas, serão escolhidos os três Gestores que representarão a 
Agecef-Ba. 7º – ENCONTRO DA FENAG – Como um dos representantes do referido 

Encontro, Escariz relatou sobre a importância de a Agecef-Ba ser representada por 
alguns dos seus Diretores nos Encontros, citou algumas críticas que são recorrentes nos 
Encontros, comentou sobre o caso do Sr. Neyvaldo, Gestor da Caixa Econômica da AG 
- Veranopólis no Rio Grande do Sul que entrou na justiça contra a Caixa, da 

apresentação do Sr. Jair que falou sobre o PCC, sobre a questão dos aposentados não 

permanecerem trabalhando após sua aposentadoria, etc. Nada mais tendo a tratar, José 
Ronaldo agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu Sirlene S. 
Oliveira lavrei a presente Ata que será distribuída a todos os representantes 

da Diretoria e Associados. 
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